

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 01. Dezember 2010

Mainbrücke / Hauptstraße - Neugestaltung Kreuzungsbereich (SV 191, Ziffer 3.2)

Beschluss Nr. 0146

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zuge der Baumaßnahmen in der westlichen und östlichen Hauptstraße, an der Mainbrücke, mit Abschluss der Bauarbeiten, die schon mehrfach geforderte und beantragte Neugestaltung des dortigen Ortseingangs umzusetzen.

Der Ortseingang an der Kostheimer Mainbrücke ist auch gleichzeitig ein Entree der Landeshauptstadt Wiesbaden und sollte dem entsprechend der Landeshaupt- und Kurstadt Wiesbaden würdig sein.

Der gesamte Ortsbeirat und die Kostheimer Bürger würden sich freuen, wenn es gelänge, Kostheim, wie erst unlängst von führenden Stadtpolitikern vollmundig kund getan, wieder ein Stück aus dem Dornröschenschlaf zu wecken.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher